

**LA MISSION POUR LA SCIENCE ET LA TECHNOLOGIE S'INSPIRE DE
«HOME SWEET HOME»**

La mission pour la science et la technologie (MS&T) de l'ambassade de France aux Etats-Unis vient de lancer une action exploratoire pour favoriser la création d'entreprises innovantes dans les pôles de compétitivité français par de jeunes entrepreneurs et chercheurs actuellement installés aux Etats-Unis. Dans la mesure où il n'existe aucun dispositif d'aide à la prise de contact de ces jeunes leur permettant d'envisager un développement de leur activité en France, l'ambassade de France a décidé de mettre en place une vaste opération de détection et de sélection largement inspirée de Home sweet Home et de Start in Provence, deux opérations lancées par Provence promotion, l'agence de développement économique des Bouches-du-Rhône. Un comité de parrainage a été créé avec l'Anvar, Cea valorisation, le Cnrs, Inria transfert, le génopôle, France incubation et deux agences seulement : celle de la région Ile de France et Provence promotion. (H.T.)